

AFGHANISTAN - ESCENA DEL AVION C-17 - ATHENA SWARUU EXPLICA PORQUE LA ESCENA ES FALSA

Published 4 September 2021 by Agencia Cósmica, Gosia

Swaruu X (Athena): Para quien tenga ojos para ver. Esto no está bien. No cuadra lo que pasa ahí. Esta armado. El vídeo es falso. Es falsa bandera.

Recuerden que ese vídeo supuestamente es de un C-17 Globemaster (avión enorme) intentando despegar del aeropuerto en Afghanistan huyendo de la turba iracúnda de Afghanos.

Rueda de nariz de C-17 Globemaster. Miren en el vídeo qué se ve ahí. La gente corre junto y tapa algo que está ahí, a propósito. El avion esta remolcado. Usaron un remolcador especial para esconderlo.

Eso es un C-17 Globemaster, que es el avión más grande de carga de la USAF. Esos motores son más grandes que los del 747. Aun en marcha mínima succionarían a las personas aún a esa altura. Más porque supuestamente está produciendo empuje porque el avión se está moviendo. Ese avión está siendo remolcado con los motores apagados porque tan solo con prenderlos con potencia mínima (insuficiente para mover un avión tan pesado) ya con eso absorbería a la gente. Le agregaron el sonido de turbinas despues. Armaron la escena.

El piloto no aceleraría con la turba porque eso haría que los motores ingésten la gente dañando el avión (ya que la gente no importa). Esa escena es totalmente armada, es teatro.

La gente corre rodeando un C-17 siendo remolcado, esconden en la nariz un remolcador pequeño, lo esconden entre la gente. Se ve algo oscuro ahí siendo que el tren de aterrizaje delantero de C-17 es sencillo. Y la gente ahí los absorberían los 4 enormes motores. Y atrás los estarían aventando como muñecos de trapo. Nada de eso sucede. Es Fake News. Todo está armado, entonces lo de Afghanistan es otra falsa bandera. Porque si ni tomas reales dan, no se puede confiar en nada de lo que dicen oficialmente puesto que esas imágenes son para sustentar una historia.

Gosia: Pero esta pieza que jala al avion no estaria justo al frente del avion?

Swaruu X (Athena): Veras Gosia, un tractor remolcador puede ser muy pequeño. Es un aparato pequeño, probablemente eléctrico. No se ve porque lo tapa la gente que corre junto al frente del avión. Eso indica que el remolque es especial, para esconderlo de las cámaras. Lo que indica que fue a propósito todo. Es decir que el vídeo es armado con un aparato especial que la gente tapa a proposito.

En el vídeo algo está ahí que nunca se ve por la gente. Pero a fuerzas esos motores deben estar apagados. O succionarían a la gente. A fuerza. La única manera es que lo esté remolcando algo que no se ve.

Gosia: O tal vez no estaba encendido aun totalmente?

Swaruu X (Athena): No, de ninguna manera. Aun solo encendidos absorverían a la gente porque son motores enormes de uno de los aviones más grandes que hay. Y encima de eso esos motores tienen que estar a más de marcha mínima porque estan produciendo empuje para rodar el avion para el despegue. Lo que absorvería aún más a la gente. Por lo tanto la escena está armada, es desinformación.

Gosia: Pero a eso refiero, que tal vez NO estaban encendidos aun, y solo le pusieron el sonido para el efecto, pero despues si que se encendieron?

Swaruu X (Athena): Entonces ¿Como se mueve el avión ya que se está moviendo según la narrativa oficial ya para despegar? Lo estan remolcando, por lo tanto no esta listo para despegar.

Gosia: No se. Pense que se puede mover un poco antes de encender motores grandes. Como con algunos chiqui motores.

Swaruu X (Athena): En una nave espacial como una Scimitar o una Suzy si tienen "Chiqui" motores. Pero esos aviones NO tienen "Chiquimotors". Y por como debe ser el protocolo de despegue esos motores ya deben estar encendidos y produciendo empuje. Tienen uno pequeño llamado APU, es un motor jet pequeño, que alimenta sistemas eléctricos pero no es para mover el avión, no podría, solo mueve un generador.

Otra cosa, en el vídeo el motor no solo no se hace mas fuerte el ruido al aproximarse sino de hecho hasta casi se apaga el sonido al pasar el escape por la cámara. Y a mi oído eso es motor jet pequeño. Estoy segura de que el sonido es añadido. Le falta un chillido metálico en el sonido del motor, característico del C-17. Que si quedaría registrado en el audio aun siendo malo.

Gosia: Podría ser que los motores están encendidos y no absorben a la gente porque se ubican ARRIBA, mas arriba que otros videos que nos enviaste, donde motores absorbían a la gente? Esos estaban mas al nivel de las personas.

Swaruu X (Athena): Uno de esos motores si absorbería aun a esa altura porque están generando potencia, porque el avión según que camina bajo su propia potencia porque va a despegar ¿no? Eso nos dicen. Y lo que prueba eso aún más es que hay gente corriendo detrás del avión justo donde estaría la onda de choque del motor. Deberían salir volando todos como hojas secas en el viento. La física indica que la gente no puede estar ahí con un motor de esos encendido a potencia.

Gosia: Entonces si están apagados, se deberían ver las aspas no? Pero entiendo que si es una farsa, han editado los motores para que se vean negros como en movimiento.

Swaruu X (Athena): Si no se ven las aspas del compresor puede ser porque el contraste en el sol Afgano es muy alto entre el sol y la sombra. O porque se los borraron digitalmente. O el compresor podría estar a mas profundidad.

Más que el absorber a la gente el que los aviente detrás es más revelador de que no está encendido porque simplemente es imposible correr detrás de un motor de avión de ese tamaño encendido.

No es que el haz de gases esté pasando por encima de la gente porque en primera no se dispersa como laser sino que se difumina hacia los lados y en segunda faltaría los Bleed off o salidas de exceso de la compresora que están alrededor de la tobera de escape y solo con el exceso del compresor es suficiente para hacer que la gente y hasta automóviles salgan volando.

Miren como absorbe aire un motor de C-17 en tierra al grado que forma vórtices de la brusquedad con la que absorbe el aire. Se comería a toda esa gente. Y el avión está en tierra. Va de reversa lentamente pero da igual qué dirección camine el avión. Este vídeo es revelador. Hubiera chupado a toda esa gente como aspiradora chupando hojas secas.

Gosia: Alguna gente dice que el avion es el globo. Es posible?

Swaruu X (Athena): No lo creo, la verdad. Es más facil con uno de verdad.

Pero noten que los vidrios de la cabina están como raros también, como sólidos como ennegrecidos como que borraron algo ahí también digitalmente.

Hay otro detalle aquí que nadie ha mencionado y es muy revelador para quien sabe.

Supongo que solo un piloto sabría este detalle y para mi es decisivo e indica que la toma es armada, que es un fraude y que los motores están apagados.

Cuando un avión enciende los motores, especialmente uno grande, se encienden con los motores las luces estroboscópicas rojas de fuselaje. Estrobos rojos. Uno va arriba en la espalda del avión, y otro va abajo en la panza. Algunos aviones solo tienen el de arriba, más que nada los pequeños, y los grandes lo tienen abajo y a veces arriba también. Son de color rojo.

Esto no se puede apagar manualmente, va conectado a la aviónica, es decir con que un solo motor se encienda, si tiene más de uno, ésta luz o luces encenderán

también. Son para alertar al personal de tierra del peligro grande que es aproximarse a un avión con los motores encendidos.

En el C-17 esto se aprecia en cada vídeo de C-17 en modo "Taxi" o moviéndose por el suelo bajo su propio poder. En todos se ve la luz estroboscópica roja abajo parpadeando. Esta luz NO se aprecia en el vídeo trucado de Afghanistan

Pero hay una toma u otro vídeo de según que 800 Afganos adentro de ese mismo avión. También puntos a discutir ahí porque esa toma es falsa.

Según la narrativa oficial, se les metieron al avión. Con la rampa a medio subir. ESO DICEN. No puede ser. Una rampa de esas tarda segundos en subir. No metes esa cantidad de gente con una rampa a medio subir.

Además como decíamos ahí no es la misma población que los que corren alrededor del avión. Si la gente se metió desesperados por huir de ahí... ¿porque están puestos tan ordenados? Donde estan los aplastados y los lastimados que siempre pasa en esa clase de situaciones? Esa imagen fue orquestada, es una imagen hecha con extras. Muy planeado todo. Les dieron dinero. No me la creo ni tantito que se les metieron esos a un avión de la USAF de 320 millones. Les hubieran disparado, conociendolos.

Que es esa caja negra de atras en la rampa? Eso no es normal. La foto fue tomada mirando hacia atras del avión. Conozco bien a los C-17. Hay hasta cómodamente sentados. La narrativa oficial no es verdad.

Gosia: Ok, increíble todo esto entonces. Pero como pueden publicar algo que obviamente puede ser desmontado por los pilotos?

Swaruu X (Athena): El covid puede ser fácilmente desmontado por doctores y tampoco importa. Todo eso indica, una vez mas, que nada en los medios es de fiar. Nosotras tenemos ojos en eso.